
 

 

 
 
 
 
 
 
 

LE DERNIER MERCREDI DE SAFAR  
 

As-Salāmu ‘Alaykum wa RaḥmatuLlāhi wa Barakātuh. 
A‘ūdhu BiLlāhi Minash-shayṭāni r-rajīm. BismiLlāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm. 

Wa ṣ-Salātu wa s-Salāmu ‘alá Rasūlinā Muḥammadin Sayyidi l-Awwalīna wa l-Akhirīn. 
Madad yā RasūlAllāh, Madad yā Sādāti Aṣḥābi RasūliLlāh, Madad yā Mashāyikhinā, 

Dastūr Mawlana Shaykh Abdullāh al-Fā’iz ad-Dāghistāni, Shaykh Muḥammad Nāẓim al-
Ḥaqqānī. Madad. Ṭarīqatunā aṣ-Suḥbah wa l-Khayru fi l-Jam‘iyyah. 

 

Aujourd'hui est le dernier mercredi de Safar ul-Khayr. Notre Saint Prophète salla Llāhu 
'alayhi wa-sallam dit qu'il y a de la lourdeur en ce jour. Tout a une sagesse en lui. Ça descend 

comme ça, dit notre Saint Prophète salla Llāhu 'alayhi wa-sallam. Ce sera bon pour Mu'mins, et les 
autres qui le méritent auront ce qu'ils méritent. 

Par conséquent, dès que le mois de Safar commence, nous récitons 300 fois AstaghfiruLlah chaque 
jour et nous demandons à Allah 'Azza wa-Jalla d'accepter notre repentir, de nous pardonner et de 
ne pas nous donner de punition, de ne pas nous donner de difficultés. Parce que nous sommes des 

pécheurs. Nous connaissons nos péchés. Nous sommes dans l'erreur. Et nous connaissons nos 
erreurs. Par conséquent, nous nous repentons et demandons pardon chaque jour pour qu'IL جل جلاله ne 
nous punisse pas et nous pardonne. Mais ceux qui vont contre Lui جل جلاله recevront certainement leur 

châtiment. 
Il n'y a jamais eu un tel moment de rébellion contre Allah جل جلاله depuis que le monde a été créé. Ils 
étaient allés contre Lui جل جلاله parfois, mais pas autant que maintenant. Ils ne commandent pas le 

meilleur mais le pire de tout maintenant. Il n'y a pas de bonté du tout. Quand cela ressemble à de 
la bonté, il y a des mensonges, de l'hypocrisie et des astuces. Autrement, shaytan a de nombreuses 

astuces, mais ces gens sont devenus pires que shaytan. 
Par conséquent, tout a une sagesse. La lourdeur de ce mercredi une fois par an est disciplinaire. 

C'est une punition pour eux. Par conséquent, les croyants et ceux qui se repentent et demandent 
pardon ne doivent pas avoir peur avec la permission d'Allah جل جلاله. Allah جل جلاله les protégera. Allah جل جلاله aime 
ceux qui se repentent et demandent pardon. Si ceux qui commettent des péchés se repentent et 

demandent le pardon aussi, IL جل جلاله l'acceptera. 
Il y a une Ayah dans le Coran qui dit : s'ils reviennent et se repentent, Allah جل جلاله l'acceptera. Mais ils 

sont têtus et arrogants. Ils pensent qu'ils sont importants. Ils ont appris quelques mots et 
continuent à les répéter par cœur. Ceux qui les suivent sont très abrutis. Nous ne pouvons rien dire 

d'autre à leur sujet. Les gens intelligents ne suivront pas ces astuces. Ils ne quitteront pas le bon 
chemin. Le chemin est clair. Allah 'Azza wa-Jalla a tout montré aux gens. Ceux qui le quittent et 

suivent d'autres personnes périront. Qu'Allah جل جلاله nous protège. 
 
 
 
 
 
 



 

 

 
 

 

 

 

 

 
 
 
 

Le châtiment dans ce monde est un avertissement. Nous ne devons pas le voir comme un mal. 
Nous devrions le voir comme un bien afin que les gens reviennent dans le droit chemin. Tout 

comme les animaux sont fouettés, Allah 'Azza wa-Jalla fait ces choses pour que les gens reviennent 
dans le droit chemin. Quand il y a des difficultés, les gens commencent à appeler "Allah". Quand il 

n'y a pas d'épreuves, ils pensent qu'ils sont les plus grands. Qu'Allah جل جلاله nous protège.  
Insha'Allah aujourd'hui passera légèrement avec la permission d'Allah جل جلاله. Que les oppresseurs aient 
sa lourdeur, sa méchanceté et ses désastres afin qu'ils tombent sur le dos des croyants. Qu'Allah جل جلاله 

nous protège. 
Wa min Allah at-Tawfiq. Al-Fatiha. 
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